

DAFTAR INFORMASI PUBLIK

PPID Pembantu : YULIANA DEWI, ST., MAP.

Nama Unit : Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbit Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang tersedia	Informasi			Jangka Waktu Penyimpanan atau Retensi Arsip
							Wajib diumumkan secara berkala	Wajib diumumkan serta merta	Wajib diumumkan setiap saat	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
1	Alamat, Website, E-Mail, Akun Media Sosial (Instagram, Twitter)	Informasi seputar alamat, Website, E-Mail, Akun Media Sosial (Instagram, Twitter)	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2017, Kota Bandung	Online	√			Selama Berlaku
2	Struktur Organisasi	Uraian Susunan Organisasi dan Bagan Struktur Organisasi	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2017, Kota Bandung	Online, Papan Struktur Organisasi	√			Selama Berlaku
3	Tugas Pokok dan Fungsi	Uraian Tugas Pokok dan Fungsi Dinas serta masing - masing bidang dan seksi	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2017, Kota Bandung	Online, Soft Copy, Hard Copy	√			Selama Berlaku
4	Renstra	Informasi mengenai rencana strategis 5 Tahun	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2018, Kota Bandung	Online, Soft Copy, Hard Copy	√			Selama Berlaku (5 Tahun)
5	Rencana Kinerja Tahunan (RKT)	Dokumen yang berisi Informasi tentang tingkat atau target kinerja berupa output dan atau outcome yang ingin diwujudkan pada satu tahun tertentu	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2020, Kota Bandung	Soft Copy, Hard Copy	√			Selama Berlaku (1 Tahun)

6	Renja (Rencana Kerja)	Dokumen yang berisi Informasi perencanaan Perangkat Daerah dalam 1 (satu) Tahun	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2020, Kota Bandung	Soft Copy, Hard Copy	√			Selama Berlaku (1 Tahun)
7	Laporan Kinerja (LKIP)	Dokumen yang berisi Informasi laporan pelaksanaan Kinerja Perangkat Daerah dalam 1 (satu) Tahun	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2020, Kota Bandung	Soft Copy, Hard Copy	√			Selama Berlaku (1 Tahun)
8	Gambaran Umum Pelayanan Dinas	Informasi terkait Peraturan Wali Kota Bandung Nomor 1385 Tahun 2016 tentang Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Organisasi di Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung serta Peraturan Wali Kota Bandung Nomor 160 Tahun 2017 tentang Pembentukan, Organisasi serta Tata Kerja Unit Pelaksana Teknis pada Dinas dan Badan di Lingkungan Pemerintah Kota Bandung	Kepala Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	Sekretaris Dinas Sosial dan Penanggulangan Kemiskinan Kota Bandung	2017, Kota Bandung	Online	√			Selama Berlaku
9	Kegiatan Penjangkauan PMKS	penjangkauan yang dilakukan di titik titik rawan PMKS di kota Bandung yang dilaksanakan oleh Tim Gabungan dari Unit Sosial Respon Dinsosnangkis Kota Bandung , Kodim 0618 dan Satpol PP kota Bandung	Sie. Informasi & Pengaduan	Sie. Informasi & Pengaduan	disesuaikan dengan kegiatan	Foto dan keterangan redaksi	√			

10	Kegiatan Pelatihan Keterampilan bagi warga miskin	Pelatihan Keterampilan yang diberikan bagi warga miskin sebagai upaya pemberdayaan yang dilakukan oleh Bidang Penanggulangan Kemiskinan	Sie. Informasi & Pengaduan	Sie. Informasi & Pengaduan	disesuaikan dengan kegiatan	Foto dan keterangan redaksi	√			
11	Kegiatan Bimtek Satgas Verivali	Bimbingan Teknis Satuan Tugas Verifikasi dan Validasi Kelurahan yang dilaksanakan oleh Bidang Pengendalian Data dan Evaluasi	Sie. Informasi & Pengaduan	Sie. Informasi & Pengaduan	disesuaikan dengan kegiatan	Foto dan keterangan redaksi	√			
12	Kegiatan Pelatihan bagi Penyandang disabilitas	Pelatihan yang diberikan kepada penyandang disabilitas oleh Bidang Rehabilitasi Sosial	Sie. Informasi & Pengaduan	Sie. Informasi & Pengaduan	disesuaikan dengan kegiatan	Foto dan keterangan redaksi	√			
13	Kegiatan Penanggulangan Pasca Bencana	Setiap ada Bencana, Dinsosnangkis kota Bandung berupaya untuk ikut dalam penanganan pasca Bencana yang dilaksanakan oleh bidang Perlindungan Pemberdayaan Sosial	Sie. Informasi & Pengaduan	Sie. Informasi & Pengaduan	disesuaikan dengan kegiatan	Foto dan keterangan redaksi	√			

Bandung, 1 November 2020

SEKRETARIS DINAS SOSIAL DAN
PENANGGULANGAN KEMISKINAN
KOTA BANDUNG
Selaku PPID Pembantu

YULIANA DEWI, ST., MAP.
NIP. 19700405 199703 2 005

